

ipemi

Jaga Kebugaran dengan Keliling Kota, Rutan Magetan Lakukan Jalan Santai

Achmad Sarjono - MAGETAN.IPEMI.OR.ID

Feb 1, 2025 - 20:07



MAGETAN – Dalam rangka menjaga kebugaran jasmani serta mempererat hubungan antarpegawai, Rutan Kelas IIB Magetan menggelar kegiatan jalan santai pada pagi ini (31/1/2025). Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pegawai Rutan

Magetan dengan penuh semangat dan kebersamaan.

Kegiatan diawali dengan apel pagi bersama yang dipimpin oleh Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, selaku Pembina Apel. Dalam arahannya, beliau menekankan pentingnya menjaga kesehatan fisik bagi seluruh pegawai agar tetap prima dalam menjalankan tugas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Apel pagi diikuti oleh pejabat struktural dan seluruh pegawai Rutan Magetan dengan penuh antusiasme.



Rute jalan santai dimulai dari halaman Rutan Kelas IIB Magetan, kemudian berlanjut mengelilingi Alun-Alun Kota Magetan. Dengan suasana penuh semangat kebersamaan, para peserta tampak menikmati kegiatan ini sebagai sarana penyegaran dari rutinitas kerja sehari-hari. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan semangat kerja dan solidaritas antar pegawai.

Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, dalam keterangannya usai kegiatan menyampaikan bahwa jalan santai ini tidak hanya bertujuan menjaga kebugaran fisik, tetapi juga sebagai bentuk relaksasi bagi para pegawai. "Kesehatan fisik yang baik akan mendukung produktivitas kerja yang optimal. Selain itu, kebersamaan seperti ini penting untuk mempererat hubungan antarpegawai agar semakin solid dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di lingkungan Rutan Magetan," ujarnya.



Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan pegawai Rutan Magetan dapat terus menjaga kesehatan serta meningkatkan semangat kebersamaan dalam menjalankan tugas sehari-hari. Rutan Magetan berkomitmen untuk terus menciptakan lingkungan kerja yang sehat, harmonis, dan penuh semangat dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. **(Humas Rutan Magetan)**